

Tagesordnungspunkt 1 **Einwohnerfragestunde**

Schriftliche Anfragen sind nicht eingegangen.

Ein Zuhörer weist darauf hin, dass in dem alten Gräberfeld auf dem Friedhof in Gangloff eine weitere Grabstelle in diesem Jahr abgeräumt werden kann und fragt nach, wie weit die Bemühungen gediehen sind, Teilflächen von noch nicht abgelassenen Gräbern zu räumen, um in diesem Bereich auch Wiesengräber anlegen zu können. Der Vorsitzende wird diesbezüglich bei der Verbands-gemeindeverwaltung Nahe-Glan nachfragen.